



Communiqué de presse

Rentrée 2010 : redonner la priorité à l'Ecole.

Les décisions de l'inspecteur d'académie sont connues : 28 ouvertures, 29 fermetures de classes. Où sont passés les 24 postes obtenus par le Gard ? Pourquoi certaines opérations n'apparaissent-t-elles pas ?

Une fois encore, la communication est tronquée car il a bien fallu éponger l'ardoise générée par la gestion des années passées. Alors, en douce, l'inspecteur d'académie supprime 13 postes dans l'ASH, 5 postes de remplaçants. Qu'à Bagnols sur Cèze, à Saint Gilles ou encore dans la ZEP de Nîmes, les élèves en grande difficulté n'aient plus d'aides spécialisées importe peu à nos dirigeants. Que les tous petits n'aient plus place à l'école les laisse de marbre. Alors en douce, 16 postes sont utilisés pour faire face aux conséquences de la réforme de la formation dite mastérisation.

Le « package communication » de l'administration ne saurait cacher la réalité du terrain : rentrée 2010, pour 40 élèves supplémentaires à scolariser il n'y aura qu'un seul 1 maître. A Quissac, à Caveirac, à Redessan ... les classes à 29 élèves seront là !

Le SE-UNSA constate que, dans le Gard, la carte scolaire 2010 traduit les choix budgétaire d'un gouvernement que ne voit dans l'école qu'un gisement d'économies. Le SE-UNSA exige une autre politique : redonnons la priorité à l'école !

Gilles Téna : 06 23 66 14 92